

## STEINFORT



Photo : dr

Ce samedi, la troisième édition du festival de musique et de culture en plein air Summerdream aura lieu à partir de 16 h 30 sur le site du centre Mirador à Steinfort. De la bonne musique, des représentations théâtrales, des ateliers, des lectures et un soupçon de magie au milieu d'un décor naturel époustouflant : comme un songe d'une nuit d'été. Après le succès des deux dernières années, avec plus de 1 500 visiteurs à chaque édition, le festival propose à nouveau cette année un programme varié pour toute la famille. L'entrée est gratuite (à l'exception des deux pièces de théâtre). Sur scène, Claire Parsons, All Reitz Reserved, One Last Time et DillenDub (autour de Pol Belardi, un touche-à-tout très actif), pour ne citer qu'eux,

ont pu être engagés en tant que têtes d'affiche. De jeunes artistes luxembourgeois comme David Sundorn, MiSolEy, Kinga Rose ou Chris Reitz se produiront aussi. Pour les petits, des lectures de Potty Lotty et Linda Pleimling sont au programme, un jeu de piste interactif, des ateliers par l'ASBL Aktikulti, des artistes de rue et bien plus, dont la pièce *De Mukami an de Picki-Ricki* pour les 3-7 ans. À 21 h, autre temps fort : la mise en scène théâtrale interactive *Den Jay-C Casagrande muss stoppt ginn!* invitera à un voyage de découverte dans la forêt magique. Représentations toutes les 45 minutes, billets disponibles sur [luxembourg-ticket.lu](http://luxembourg-ticket.lu) et à la caisse du soir. Restauration et boissons sur place. [summerdream.lu](http://summerdream.lu)

## LUkraine au secours des habitants sous les bombes

**GRAND-DUCHÉ** En un an, l'équipe de bénévoles partie du Luxembourg a aidé des milliers de personnes.

**A**u mois d'août 2023, l'association LUkraine lançait son grand projet de mission humanitaire avec l'objectif de venir en aide aux personnes vivant à proximité de la ligne de front ou des territoires libérés en Ukraine (régions de Kher-son, Zaporizhya, Donetsk, Khar-kiv, Dnipro) et qui n'avaient plus aucun accès aux services médicaux ou sociaux. L'idée était donc de se rendre dans ce pays meurtri par la guerre et de dispenser des

soins médicaux d'urgence, des services dentaires, mais aussi de mettre en place des lieux d'assistance temporaires, un soutien psychosocial et une aide humanitaire.

L'ASBL a ainsi sillonné l'Ukraine avec un convoi de véhicules d'urgence, comprenant bus médical, ambulances et même un cabinet dentaire mobile. Et après douze mois d'efforts sur le terrain de la part de toute l'équipe de bénévoles, les résultats dépassent leurs espérances et vont bien au-delà des simples chiffres. «Ils représentent des vies humaines injus-

tement affectées par la guerre», souligne l'association.

En un an, LUkraine annonce avoir évacué plus de 2 800 civils qui se trouvaient proches des lignes de front, apporté des soins médicaux à 516 personnes, des soins dentaires à près de 3 000 patients et apporter une aide humanitaire à plus de 2 100 Ukrainiens. Ce projet a été soutenu par le ministère luxembourgeois des Affaires étrangères et la Direction de la coopération au développement et de l'action humanitaire, et de nombreux partenaires.



Photo : lukraine

## L'auberge de jeunesse retarde la gare routière



Photo : chd

**A**lors que la future gare routière d'Ettelbruck devait voir le jour fin 2026, les projets de la nouvelle auberge de jeunesse et du parking attenant ont bouleversé les plans. La logistique de ces chantiers étant très complexe et empêchant l'utilisation de l'actuelle gare routière (située sous ces bâtiments) par mesure de sé-

curité, le ministère de la Mobilité a décidé de repousser sa mise en service.

En attendant la fin des travaux de ces deux projets d'envergure, une gare routière provisoire sera mise en place. Le quai 2 de la gare d'Ettelbruck, inutilisé, sera ainsi transformé en arrêt de bus, indique la ministre, avec deux nouveaux abris supplémentaires qui seront installés après les congés collectifs.

Cette mesure permettra d'achever les deux projets dans les délais, «même si la nouvelle gare routière ne pourra probablement pas être mise en service avant fin 2028», précise Yuriko Backes. Pour rappel, la nouvelle auberge de jeunesse d'Ettelbruck – la 10<sup>e</sup> du pays – se dressera au pôle d'échange multimodal, pile au-dessus des quais de bus et du tunnel routier.

## NOUVEAU

## Gourmandises à toute heure

**WALFERDANGE** Les Chocolats du cœur ont maintenant leur propre distributeur automatique.

Idée cadeau de dernière minute, envies sucrées de fin de soirée : depuis quelques semaines, les Chocolats du cœur, fabriqués par les ateliers d'inclusion professionnelle du Tricentenaire, disposent d'un automate, installé sur le parking du Bar à chocolat de Walferdange (50, route de Diekirch). Alors que l'établissement-boutique a fermé ses portes pour quelques semaines de vacances bien méritées, ce nouveau distributeur arrive à point nommé. Approvisionné en continu grâce à une surveillance à distance de son stock, il pourra à coup sûr combler la clientèle durant la période de

congés – jusqu'au 17 août inclus – et ce 24 h/24 et 7 j/7. Une première au Luxembourg!

La machine n'est pas réfrigérée, mais tempérée entre 16 et 18 degrés. Au menu : chocolats, mais aussi fruits secs enrobés, pralines, pâtes à tartiner, et autres gourmandises confectionnées par la chocolaterie du Tricentenaire qui emploie des personnes en situation de handicap. Les prix vont de 5 à 50 euros et seuls les paiements par carte sont possibles. Vu son succès, des discussions pour implanter d'autres distributeurs des Chocolats du cœur à travers le pays sont déjà en cours.



Photo : dr